



Mi Universidad

MAPA CONCEPTUAL

NOMBRE DEL ALUMNO: JHOAN DE JESUS MORALES JIMENEZ

TEMA: SALUD Y ENFERMEDAD

PARCIAL: 1

MATERIA: ENFERMERIA Y PRACTICAS ALTERNATIVAS EN LA SALUD

NOMBRE DEL PROFESOR: REBECA MARILI VASQUEZ ESCOBAR

LICENCIATURA: Enfermería

CUATRIMESTRE: 8vo

SALUD

Salud

De acuerdo a la definición de la Organización Mundial de la Salud (OMS), La medicina tradicional (MT) es la suma de conocimientos, técnicas y prácticas fundamentadas en las teorías, creencias y experiencias propias de diferentes culturas, y que se utilizan para mantener la salud, tanto física como mental.

Es común que pacientes que recurren a la medicina convencional, lo hacen también a la medicina tradicional, pero escondiendo este hecho a su médico, lo que se puede deber a que los médicos convencionales se llegan a expresar despectivamente sobre las terapias tradicionales.

No maleficencia: se refiere al deber de no perjudicar o, en su caso, al menor daño posible. Desafortunadamente, la mayoría de las terapias tradicionales no cuentan con estudios, o son insuficientes, en relación a su seguridad, por lo cual quienes las utilizan se encuentran expuestos a riesgos potenciales.

Enfermedad

La enfermedad es considerada como cualquier estado donde haya un deterioro de la salud del organismo humano.

Todas las enfermedades implican un debilitamiento del sistema natural de defensa del organismo o de aquellos que regulan el medio interno. Incluso cuando la causa se desconoce, casi siempre se puede explicar una enfermedad en términos de los procesos fisiológicos o mentales que se alteran.

Se la puede considerar desde dos concepciones: una subjetiva, que es el malestar (sentirse mal con diferente intensidad), y otra objetiva, que es la que afecta a la capacidad de funcionar (limitación del funcionamiento corporal en diferentes grados)

Las manifestaciones clínicas o cuadros clínicos son la relación entre los signos y síntomas que se presentan en una determinada enfermedad (relación entre la realidad, que presenta el enfermo).

Diferenciamos entres:

□ Síntomas: Son la referencia

Signos clínicos: Son los indicios provenientes de la observación o exploración psicofísica del paciente. Los signos clínicos son elementos (relacionados con los sentidos); se recogen de la biología del paciente a partir de la observación, palpación, la auscultación